



Kommunikationsforum Essen:

Am zweiten Mittwoch im
Monat, 19 – 21 Uhr
Internat für Hörgeschädigte
Curtiusstr. 4, Essen-Frohnhausen

Kommunikationsforum Essen

Seit 1994 referieren im Koforo Essen monatlich (außerhalb der Schulferien) hörbehinderte und hörende Referenten zu aktuellen und wichtigen Themen aus den Bereichen Gesundheit, Politik und Kultur.

Gehörlose und schwerhörige Menschen haben wenig Möglichkeiten, an öffentlichen Informations- und Diskussionsveranstaltungen teilzunehmen, da sie in der Regel auf Dolmetscher und gut funktionierende Höranlagen angewiesen sind.

Ziel unserer Veranstaltungsreihe ist eine barrierefreie Information und Diskussion für gehörlose, schwerhörige und hörende Interessenten. Deshalb finden alle Veranstaltungen mit GebärdensprachdolmetscherInnen und SchriftdolmetscherInnen statt, eine Induktionsanlage für Hörgeräteträger ist ausgelegt.

Die Veranstaltungen werden deshalb gut besucht und haben sich zu einem wichtigen Forum des Informations- und Meinungsaustausches hörbehinderter Menschen in Essen und Umgebung entwickelt.

Der Eintritt zu den Veranstaltungen ist frei.

Auf der Website www.zeichensetzen-online.de werden die Veranstaltungen angekündigt und anschließend mit einem Fotobericht dokumentiert. So besteht die Möglichkeit, Wichtiges nachzulesen und weiterführende Informationen zu erhalten.

Mehrere Institutionen und Vereine engagieren sich im Koforo-Team: das Internat für Hörgeschädigte, der Förderverein „Zeichen setzen!“ – Gehörlosenkultur in Essen e.V., das Rheinisch - Westfälische Berufskolleg Essen und das Bildungszentrum für Hörgeschädigte. Unterstützt wird unsere Arbeit auch vom Katholischen Bildungswerk Essen, vom Landschaftsverband Rheinland, von der Projektförderung der Krankenkassen und von Stiftungen der Stadt Essen.

Information Diskussion Solidarität